



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和6年度学校だよりNo.6
令和6年7月19日(金)

今を変えれば未来が変わる

夏休みに入るにあたり

7月20日(土)より9月1日(日)まで、夏休みになります。今年は暦の関係で44日間と、例年より少し長い夏休みになります。4月にスタートした令和6年度ですが、ここまで大きな事故や感染症の拡大等も見られず、児童が元気に学校生活を送ることができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。

私は毎朝、正門前で立哨指導をしています。「おはようございます」と大きな声であいさつができる児童、はずかしそうにうなずくだけの児童、ハイタッチやグータッチを求めてくる児童、少し遅めに登校し、「校長先生、今何時」と時間を尋ねてくる児童、それはいろいろです。そんな児童を見ていると、まずは健康や安全な学校生活を送り、無事に家庭に戻さなければならない、そして頑張って登校してきた児童に、何か一つでも力をつけてあげなければならないと強く思います。下校時に、ある1年生が「校長先生、今日は漢字を一つ覚えたから楽しかった」と言ってくれたことがありました。こんな言葉をたくさん聞きたいと思いました。

夏休み明けも、「今日が楽しく、明日が待たれる学校」になるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいりますので、引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。また、7月22日(月)より26日(金)まで二者面談期間になっております。お子様のご家庭の様子をぜひ聞かせてください。また、心配事等がありましたら遠慮なくご相談ください。

記録的な猛暑予報も出ております。交通事故、水の事故等も心配されますが、児童にとって、そして保護者の皆様、地域の皆様にとっても充実した夏休みになることを願っております。

文責 校長 菊池雅明



授業研究会

7月11日(木)に、〇〇教諭が、東京から講師の先生をお招きして外国語の授業研究会を行いました。まず何よりも驚いたことは、児童の外国語への興味関心が高いこと、そして積極的に自己表現ができることでした。2011年に小学校に外国語活動が導入されましたが、児童の話す力、聞く力は飛躍的に向上しております。ぜひご家庭でも外国語の授業について話題にしてみてください。



プランターで育てた
ミニトマトやピーマン



プール前の畑で収穫した
ジャガイモ



ホタルの森で
ザリガニつり

9月2日(月)に元気にお会いしましょう。